

私ときもの

盛岡校／館澤 正子
KIMONO & I

あらたまつた装いではなく、気軽にきものを着てでかけられればと思い企画した一回田のお出かけは「町家散策と親睦会」。

秋晴れのなか町家の前をきものを着てゾロゾロと歩き、ステキな光景に行きかう人に声をかけられたり、酒蔵を見学したり、ランチを楽しんだり…。なかなか普段一人では行けないところに行けて、とても有意義な思い出に残る一日でした。

それ以来、式典など改まった装いとは別の普段着の楽しみ、本科の生徒さんから卒業生まで参加できる気軽なお出かけレッスン「お花見」「歴史文化館」「啄木、賢治青春館」見学などなど、生徒さんたちと一緒に“きもの”を楽しんでいます。

生徒さんがきものを着られるようになつても着る機会がない、着て行くところがない、という声をよく聞き、せつかく「城下町盛岡」「着物のあう街」とうたつているのにーと一念発起してイベントを企画しました。

あらたまつた装いではなく、気軽にきものを着てでかけられればと思い企画した一回田のお出かけは「町家散策と親睦会」。

秋晴れのなか町家の前をきものを着てゾロゾロと歩き、ステキな光景に行きかう人に声をかけられたり、酒蔵を見学したり、ランチを楽しんだり…。なかなか普段一人では行けないところに行けて、とても有意義な思い出に残る一日でした。

それ以来、式典など改まった装いとは別の普段着の楽しみ、本科の生徒さんから卒業生まで参加できる気軽なお出かけレッスン「お花見」「歴史文化館」「啄木、賢治青春館」見学などなど、生徒さんたちと一緒に“きもの”を楽しんでいます。

